

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 27. Januar 2010

Reparatur des Fußweges auf der Freizeitanlage Eichenstraße (CDU)

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert den Gehweg vor dem Kleinkinder-Spielbereich instand zu setzen.

Derzeit befindet sich der Fußweg in einem miserablen Zustand, so dass von diesem eine erhöhte Unfallgefahr ausgeht.

Beschluss Nr. 0012

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher